

Die **Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität** Bonn ist eine internationale Forschungsuniversität mit einem breiten Fächerspektrum. 200 Jahre Geschichte, rund 38.000 Studierende, mehr als 6.000 Beschäftigte und ein exzellenter Ruf im In- und Ausland: Die Universität Bonn zählt zu den bedeutendsten Universitäten Deutschlands und wurde als Exzellenzuniversität ausgezeichnet.

Der Lehrstuhl für Sozialethik der Evangelisch–Theologischen Fakultät sucht **drei studentische Hilfskräfte für zunächst 12 Monate ab 01.03.2024**.

Studentische Hilfskräfte (4-10h/Woche)

Im Mittelpunkt der Arbeit des **Lehrstuhls für Sozialethik** steht die Forschung an zentralen Themen der Ethik, insbesondere an der Schnittstelle von Gesellschaft und Technologie. Eine Besonderheit unserer Forschungsarbeit ist, dass wir normativ-konzeptionelle Studien mit Empirical-Ethics-Ansätzen und Governance-Fragen verbinden. Aktuell suchen wir Mitarbeitende für verschiedene Aufgabengebiete.

Aufgabengebiete:

- Mitarbeit in den Forschungsprojekten und Übernahme von wissenschaftlichen Recherchen sowie Korrekturen von englischsprachigen Artikeln
- Mitarbeit in der Öffentlichkeitsarbeit und der Betreuung des Social-Media-Auftritts
- Mitarbeit in qualitativ-empirischen Interviewstudien (Interviewauswertung nach qualitativer Inhaltsanalyse mit ATLAS.ti)

Ihr Profil, abhängig vom gewünschten Aufgabengebiet:

- Sie studieren Theologie, Ethik, Philosophie, Rechts-, Sozial-, Politik- oder Wirtschaftswissenschaften, Soziologie oder verwandte Disziplinen und sind ordentlich eingeschrieben.
- Sie haben erste gute Leistungen in Ihrem Studium erbracht.
- Sie haben ggf. bereits Erfahrungen in der Durchführung von empirischen Studien oder der qualitativen Auswertung von Interviews gesammelt.
- Sie verfügen über (Grund-)Kenntnisse in einem qualitativen Auswertungsprogramm und sehr gute Kenntnisse in Microsoft Word, Excel und PowerPoint.
- Sie verfügen über sehr gute Kenntnisse der deutschen und englischen Sprache.
- Sie haben Freude an der sprachlichen, inhaltlichen und stilistischen Korrektur von wissenschaftlichen Texten und Artikeln.
- Sie arbeiten eigenständig, zuverlässig und sorgfältig.
- Sie verfügen idealerweise über Kenntnisse in der Videoproduktion oder der Erstellung von Podcasts.

Wir bieten:

- eine flexible Arbeitszeitgestaltung, angepasst an Ihr Studium – auch aus dem Home-Office
- ein forschungsorientiertes, agiles und kollegiales Umfeld
- eine abwechslungsreiche und anspruchsvolle Tätigkeit bei einem der größten Arbeitgeber der Region
- Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten
- zahlreiche Angebote des Hochschulsports
- Vergütung für studentische oder wissenschaftliche Hilfskräfte

Die Universität Bonn setzt sich für Diversität und Chancengleichheit ein. Sie ist als familiengerechte Hochschule zertifiziert. Ihr Ziel ist es, den Anteil von Frauen in Bereichen, in denen Frauen unterrepräsentiert sind, zu erhöhen und deren Karrieren besonders zu fördern. Sie fordert deshalb einschlägig qualifizierte Frauen nachdrücklich zur Bewerbung auf. Bewerbungen werden in Übereinstimmung mit dem Landesgleichstellungsgesetz behandelt. Die Bewerbung geeigneter Menschen mit nachgewiesener Schwerbehinderung und diesen gleichgestellten Personen ist besonders willkommen.

Wenn Sie sich für diese Position interessieren, senden Sie bitte Ihre **vollständigen und aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen** bis zum **15.01.2024** aus technischen Gründen ausschließlich in einer PDF-Datei per E-Mail an: ethics@uni-bonn.de

The **Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn** is an international research university that offers a wide range of degree programs. Some 35,000 students and more than 6,000 employees study and work on the foundation of a 200-year tradition. Awarded the status of a University of Excellence, the University of Bonn is one of the leading universities in Germany and enjoys an excellent international reputation.

The Department of Social Ethics at the Faculty of Protestant Theology is looking for **three student assistants for an initial period of 12 months, starting 01.03.2024.**

Student assistants (4-10h/Week)

The work of the Department of Social Ethics focuses on research on central topics of ethics, particularly at the interface between society and technology. A special feature of our research work is that we combine normative-conceptual studies with empirical ethics approaches as well as governance issues. We are currently looking for three employees for various areas of responsibility.

Areas of responsibility:

- Participation in research projects and carrying out scientific research and corrections of English-language articles
- Participation in public relations and support of the social media presence
- Participation in qualitative-empirical interview studies (interview evaluation after qualitative content analysis with ATLAS.ti)

Your profile – depending on the desired area of responsibility:

- You are studying theology, ethics, philosophy, law, social, political or economic sciences, sociology or related disciplines and are properly registered.
- You have achieved good initial results in your studies.
- You may have already gained experience in conducting empirical studies or qualitatively evaluating interviews.
- You have (basic) knowledge of a qualitative analysis program and very good knowledge of Microsoft Word, Excel and PowerPoint.
- You have a very good command of German and English.
- You enjoy correcting the language, content and style of scientific texts and articles.
- You work independently, reliably and carefully.
- You possibly already have knowledge of video production or the creation of podcasts.

We offer:

- flexible working hours, adapted to your studies – also from the home office
- a research-oriented, agile and collegial environment
- a varied and challenging job with one of the largest employers in the region
- further education and training opportunities
- numerous university sports offers
- remuneration for student or research assistants

The University of Bonn is committed to diversity and equal opportunities. It is certified as a family-friendly university. Its goal is to increase the proportion of women in areas where women are underrepresented and to particularly promote their careers. It therefore strongly encourages applications from relevantly qualified women. Applications are handled in accordance with the State Equal Opportunity Act. The application of suitable persons with proven severe disabilities and persons with equal status is particularly welcome.

If you are interested in this position, please send your complete application documents (incl. letter of motivation, curriculum vitae, references, etc.) **by 15.01.2024**, for technical reasons exclusively in a PDF file by e-mail to: ethics@uni-bonn.de